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受 付 順 序 氏名 答 弁 者 所要時間

① 1 総務行政について (1) 公共施設の耐震化について ① 現状と今後の取り組みについて 市 長 50分

1番 2 市民生活行政について (1)
災害時のＢＣＰ（事業継続計画）に
ついて

① 現状と今後の方向性について 教 育 長

大 里 克 友 3 産業行政について (1)
環太平洋パートナーシップ協定（Ｔ
ＰＰ）について

① 本市における農業への影響と対策について 関 係 部 長

① 学校評議員制度について

② 学校運営協議会の設置について

③ 小中一貫教育について

② ① 現在の設置状況について 40分

3番 ② 今後の進め方について

會 澤 久 男 2 産業行政について (1)
結城第一工業団地上山川北部地区整
備事業について

① 現在の進捗状況について 関 係 部 長

③ (1) 医療福祉系大学の誘致について ① 今後の取り組みについて 市 長 60分

4番 ① 現状と取り組みについて

湯 本 文 夫 ② 納税の在り方について 関 係 部 長

③ ＰＲ戦略等について
理 事 兼
政 策 監

① 現状と取り組みについて

② 空き家の判断と対策計画策定について

③ 空き家対策特別措置法に基づく事業の推進について

① 現状と取り組みについて

② ２次避難所としての受入体制について

③ 民間施設及び各種関係機関等との協定について

(2) 健康まちづくりについて ① まちなか保健室設置について

(1)

学校運営について

ふるさと納税について

(1) 防災行政無線について

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第２回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

4 教育行政について (1)

(2)

総務行政について1

1 市民生活行政について

2 市民生活行政について

3 福祉行政について

(1) 空き家対策について

福祉避難所について
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受 付 順 序 氏名 答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第２回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

④ ① 現状の取り組みについて 市 長 50分

6番 ② 今後の方向性及び取り組みについて

佐 藤 仁 ① マイナンバー制度の現状について 関 係 部 長

② 証明書等コンビニ交付について

③ 今後の取り組みについて

⑤ ① これまでの取り組みと成果について 60分

5番 ② 現状の課題と今後の方向性について

大 橋 康 則 ① これまでの取り組みと成果について 関 係 部 長

② 現状の課題と今後の方向性について

① これまでの取り組みと成果について

② 現状の課題と今後の方向性について

⑥ ① 公民館の現状と耐震診断及び構造調査結果について 市 長 60分

11番 ② 調査結果を受けての今後の対応について 教 育 長

稲 葉 里 子 ③ 公民館施設整備基本計画推進について 関 係 部 長

1 (1) 結城市立公民館整備事業について教育行政について

地方創生について(1)

情報化社会に対応した行政体制づく
りについて

(1)

(1)
結城市協働のまちづくり指針につい
て

(1) 三世代育児支援について

2

1 総務行政について

市民生活行政について2

1 総務行政について

福祉行政について

(2) 障がい者スポーツの推進について
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受 付 順 序 氏名 答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第２回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

⑦ ①
姉妹都市・友好都市及び水野家サミット等の交流状況につ
いて

市 長 60分

18番 ② 今後の取り組みについて

平 塚 明 ① 市の公用車の保有状況について 関 係 部 長

② 職員の安全運転等について

① 災害備蓄倉庫について

② 災害備蓄倉庫の個人宅，自治会等への設置について

① 個人所有見世蔵の現状について

② 今後の保存・活用について

⑧ ① 現状と課題について 市 長 50分

7番 ② 今後の取り組みについて

平 陽 子 ① これまでの取り組みと課題について 関 係 部 長

② 今後の取り組みについて

3 産業行政について

1 総務行政について (1) 公務における非正規雇用について

北部市街地の蔵造りについて(1)

総務行政について1

姉妹都市・友好都市等について

2 福祉行政について (1)
障がい者への配慮及び理解の促進に
ついて

(1)

(2) 公用車等の交通安全について

(1) 防災対策について市民生活行政について2
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受 付 順 序 氏名 答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第２回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

⑨ ① 現状と課題について 市 長 70分

2番 ② 今後の方向性について 教 育 長

土 田 構 治 (2) 国際交流事業について ① これまでの取り組みと成果について 関 係 部 長

(3) 財政運営について ① 財政運営の考え方について

① これまでの取り組みについて

② 現状の課題と今後の方向性について

① 国民健康保険税の納付状況について

② 医療給付の現状と今後の方向性について

① 農地の所有及び貸借の状況について

② 現状の課題と今後の方向性について

(1) 小・中学校施設のトイレについて ① 現状の課題と今後の方向性について

① 現状の課題と今後の方向性について

② 資質の向上について

(3) 結城市立公民館について ① 今後の方向性について

5 教育行政について 教員の確保と資質向上について(2)

産業行政について4 (1) 農業の振興について

市民生活行政について2 防犯灯ＬＥＤ化について(1)

福祉行政について3 (1) 国民健康保険について

総務行政について1

(1) 医療福祉系大学誘致について
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受 付 順 序 氏名 答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第２回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

⑩ ① 避難所窓ガラスの安全対策について 市 長 60分

9番 ② 避難所等の職員配置について

黒 川 充 夫 ① 駅前自転車駐車場の現状について 関 係 部 長

② 使用料金の取り扱いについて

① 本市の「食品ロス」の現状について

② 削減に向けた取り組みについて

③ 学校給食残食の取り組みについて

① 事業内容の充実について

② 就労時間の拡大について

(3)
食品ロス削減に向けての取り組みに
ついて

市民生活行政について1

2 福祉行政について (1)
結城市シルバー人材センターについ
て

(1)
「平成２８年熊本地震」から学ぶ対
策について

自転車駐車場の利用について(2)



月日 (曜日 ) 質問順
議 席
番 号

氏 名 所要時間 休 憩 備 考

１日目 1 1番 大 里 克 友 50分 10:00 ～ 10:50 10分

2 3番 會 澤 久 男 40分 11:00 ～ 11:40

6月16日 昼　食

（木） 3 4番 湯 本 文 夫 60分 13:10 ～ 14:10 10分

4 6番 佐 藤 仁 50分 14:20 ～ 15:10 10分

5 5番 大 橋 康 則 60分 15:20 ～ 16:20

　

月日（曜日） 質問順
議 席
番 号

氏 名 所要時間 休 憩 備 考

２日目 6 11番 稲 葉 里 子 60分 10:00 ～ 11:00 10分

7 18番 平 塚 明 60分 11:10 ～ 12:10

6月17日 昼　食

（金） 8 7番 平 陽 子 50分 13:10 ～ 14:00 10分

9 2番 土 田 構 治 70分 14:10 ～ 15:20 10分

10 9番 黒 川 充 夫 60分 15:30 ～ 16:30

　 　 　 　

平成２８年結城市議会第２回定例会一般質問割振(案)

時 間

時 間


